

中島遺跡から「役所跡」出土



遺跡は一般公開されました

銚子連絡道路建設に伴い平成14年4月から発掘調査が行われている芝崎の中島遺跡から、大型の掘立柱建物跡のほか、小型の建物跡、畠跡などが発見されました。

掘立柱建物跡周辺からは、平安時代非常に高価だった緑釉陶器などが多数出土し、建物跡の配列も一般的な集落跡ではあまり見られないものであるため、当時の役所跡（郡衙あるいは郷衙）であった可能性があるとのことです。



ここでしか買えない町の特産品や新鮮な野菜などが揃っている直売所（芝崎）

平成14年度豊かなふるさとづくり全国フォーラムが11月22日に静岡県沼津市で行われ、光町特産品販売企業組合が「ふるさとづくり振興奨励賞」を受賞しました。

ふるさとづくり振興奨励賞を受賞



白浜チーム3位入賞

大多喜町B & G 海洋センターで11月24日、県内12センターの代表が参加し、B & G バレーボール大会が開催されました。

光町からは白浜チームが出場し、接戦を繰り広げた結果、見事3位の成績をおさめました。



みんなの力で
きれいな栗山川に

今回で13回目となった栗山川環境ボランティアが、12月1日に行われました。当日は冷たい雨の中、175人のみなさんの協力により堤防約11km、延面積44,000m²の草刈りとごみ拾いを行い、約1.3tのごみを回収しました。この活動は15年度も継続して行いますので、みなさんのご協力をお願いします。

東陽小の児童たちが約1ヶ月間にわたって練習してきました耐寒マラソンの納会が、12月6日に東陽小グラウンドで行われ、児童一人ひとりが練習の成果を発揮して各コースを完走しました。

大会後にはPTAのみなさんからおしるこやきな粉もちがふるまわれ、つきたておもちのおいしさと温かさで、みんな心も体もあたたまりました。

東陽小
校内マラソン大会納会



救急隊にカーナビ寄贈

八日市場市外三町消防組合救急隊に11月27日、井橋産婦人科院長 井橋 力氏（八日市場市）からカーナビゲーションシステム3台が寄贈されました。

このシステムは、都心・県外等の長距離搬送時にいち早く安全に傷病者を搬送できるようにと寄贈されたものです。新装備は12月に取付けられ、救急活動に利用されています。